

Wildgatter-Besuch

der Klassen 2a und 2b am 8. November 2024

Mehrmals verschoben..., aber am 8. November 2024 machten sich die Klassen 2a und 2b endlich auf den Weg ins Wildgatter. Mit Bussen ging's nach Ochtersum.

Es war zwar kalt, aber die vielen schönen Erlebnisse und Begegnungen, das Toben auf dem Spielplatz und das Kuscheln mit (Handpuppe) *Freddy Frettchen* haben alle erwärmt.

Die Führungen machte unsere Schulleiterin Frau Oberle-Markgraf, ausgebildeter Scout des Wildgatters! Wir durften die Waschbären und das Wild füttern, haben die Wildkatzen gesehen, wie sie mit einer Angel gefüttert wurden, und haben dem echten Frettchen Freddy „Guten Morgen!“ gewünscht, dieser Schlafmütze.



Das war ein rundum schöner Vormittag!